Martes 06 de diciembre de 2016

Reforma Supera México a Canadá en ventas a EU

Por Bloomberg Cd. de México México (06 diciembre 2016).- México está superando a Canadá como el segundo exportador de bienes a Estados Unidos en este año, una señal de cómo los lazos económicos se han profundizado entre los dos países, aun cuando dicha relación está siendo cuestionado por el Presidente electo Donald Trump.Las exportaciones desde México sumaron 245 mil millones de dólares en los primeros 10 meses del año, de acuerdo con el Departamento de Comercio, superando los 230 mil millones de Canadá. Si la tendencia continúa, sería la primera vez que Estados Unidos compra más productos a su vecino del sur. En el 2015, Canadá y México terminaron empatados en exportaciones hacia Estados Unidos. P.C. exportaciones, comercio exterior, economía mundial Impulsa provincia venta de autos nuevos

Por Ulises Díaz Cd. de México México (06 diciembre 2016).- En 2016, la venta de automóviles nuevos llegará a un millón 600 mil unidades, un crecimiento aproximado de 18 por ciento sobre el año pasado, gracias a la venta en el Norte y el Bajío del País, según la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). El año pasado cerró con una venta récord por un millón 351 mil unidades, y la expectativa es que para este año hubiera un crecimiento ligero ya que el pronóstico a inicio de 2016 era por un millón 400 mil unidades, pero esta cantidad ya quedó rebasada. "Hay regiones que están impulsando al mercado automotor, está muy focalizada la zona del Bajío y al Norte del País", explicó Guillermo Rosales, director de la AMDA. En datos que sólo consideran entre enero a octubre, las ventas de autos nuevos en la región Noroeste crecieron 41.9 por ciento, las del Norte fueron por 28.2 por ciento y las de Occidente en 31.4 por ciento. P.C. industria automotriz. AMDA. ventas Crece déficit comercial de EU Por Reuters Washington DC Estados Unidos (06 diciembre 2016).- El déficit comercial de Estados Unidos aumentó en octubre ante el descenso en las exportaciones, en medio de la baja de los envíos de soya y otros productos, lo que sugiere que el comercio será un lastre para el crecimiento del país en el cuarto trimestre. El Departamento de Comercio informó que la brecha comercial se amplió 17.8 por ciento, a 42 mil 600 millones de dólares. El déficit de septiembre fue revisado levemente a la baja, a 36 mil 200 millones. Economistas consultados en un sondeo de Reuters estimaban que el saldo negativo se ampliara a 41 mil 800 millones en octubre. Ajustado por inflación, el déficit aumentó a 60 mil 300 millones de dólares desde los 54 mil 200 millones de septiembre. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, déficit comercial, exportaciones, comercio exterior El Economista Sistema financiero nacional presenta riesgos: Banxico EDGAR JUÁREZ Aunque el sistema financiero nacional se encuentra bien capitalizado y con niveles razonables de liquidez, los principales riesgos que se presentan para su estabilidad son: un mayor debilitamiento de la actividad económica nacional: aumentos abruptos de las tasas de interés internas, y una mayor depreciación del peso mexicano frente al dólar estadounidense, consideró el Banco de México (Banxico). En su Reporte sobre el Sistema Financiero 2016, el organismo central explicó que la materialización de estos riesgos podría afectar a las instituciones financieras del país a través de diversos canales. P.C. Banco de México, sistema financiero, finanzas públicas Afores enfrentaron una mayor volatilidad ELIZABETH ALBARRÁN A lo largo de este año, las administradoras de fondos para el retiro (afores) han enfrentado una fuerte volatilidad que ha impactado en los rendimientos que ofrecen a los trabajadores que ahorran para tener una pensión, reconoció Carlos Noriega, director general de la Asociación Mexicana de Afores (Amafore). "En lo que va del año, las afores acumulan un rendimiento nominal de 2.6 por ciento. En este año han registrado minusvalías en cuatro meses; en noviembre seguramente tendrán minusvalías pero para diciembre quizá veamos plusvalías", expuso en una reunión con medios de comunicación. P.C. Amafore, Afores, ahorro, seguridad social, sistema financiero, finanzas públicas Querétaro, con la mayor tasa de crecimiento en 2015: INEGI NOTIMEX En el 2015, los estados de Querétaro, Baja California, Guanajuato y Baja California Sur reportaron las mayores tasas de crecimiento económico anual, mientras que las únicas cuatro entidades que reportaron disminuciones fueron Campeche, Chiapas, Guerrero y Tabasco, informa el INEGI. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) señala que en el 2015 el Producto Interno Bruto (PIB) total nacional mostró un crecimiento anual de 2.5% en términos reales en relación con el 2014, como lo reportó en su oportunidad. P.C. INEGI, entidades federativas, crecimiento económico Supremo inició recurso sobre el Brexit DIARIO EXPANSIÓN David Neuberger, presidente del Tribunal Supremo británico, inició el histórico recurso sobre el Brexit y dejó claro que la corte sólo se limitará a evaluar un asunto "legal", de manera "imparcial", y no "cuestiones políticas". Neuberger es uno de los 11 jueces que atienden el recurso del gobierno contra un dictamen anterior que le exige la autorización del Parlamento para activar el artículo 50 del Tratado de Lisboa, el cual inicia el proceso formal de negociación sobre la salida del Reino Unido de la Unión Europea. P.C. Brexit, sistema financiero, economía mundial EU capta IED récord pese a "países amenaza" ROBERTO MORALES Lejos de ser afectado por México, Estados Unidos captó 380,000 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) en el 2015, lo que representó un máximo histórico. Con ese monto, Estados Unidos se ubicó como el primer país en la atracción de IED en el mundo, más del doble frente a Hong Kong (175,000 millones), quien ocupó la segunda, y casi el triple respecto de China, ubicado en la tercera posición (136,000 millones). En contraste, México captó 30,000 millones de dólares, por debajo de su récord de 46,000 millones de dólares registrado en el 2013, según datos de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo. Raúl Feliz, investigador del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), dijo que México capta un promedio de IED equivalente a poco más de 2% de su Producto Interno Bruto (PIB), cuando tiene el potencial de duplicar ese porcentaje para impulsar más su crecimiento. P.C. Estados Unidos, inversión extranjera directa favorecerá a asiáticas LILIA GONZÁLEZ Cancún, Qroo. El 35% de arancel que pretende imponer Donald Trump a las importaciones de autos de empresas estadounidenses instaladas en México sólo generaría que las asiáticas ganaran participación en el mercado de Estados Unidos, sostuvo Ildefonso Guajardo, secretario de Economía. En entrevista posterior a su participación en el Foro Green Solutions 2016, el funcionario federal dijo que existen una serie de

vericuetos en las políticas comerciales, de las cuales el equipo negociador del presidente electo de Estados Unidos se dará cuenta una vez que entre en función. P.C. industria automotriz, aranceles, economía mundial 3.6% el consumo privado en septiembre Notimex | martes, 06 dic 2016 11:16 Ciudad de México. En septiembre de este año, el Indicador Mensual del Consumo Privado en el Mercado Interior (IMCPMI) avanzó 3.6 por ciento respecto a igual mes de 2015, con cifras desestacionalizadas, su mayor alza anual para un mes similar desde 2011. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que a su interior, los gastos en Bienes y Servicios nacionales se elevaron 4.1 por ciento y los gastos en Bienes de origen importado aumentaron 2.1 con relación a los de septiembre del año pasado. En su comparación mensual, el IMCPMI creció en términos reales 0.9 por ciento durante septiembre de 2016 frente al mes inmediato anterior, con cifras desestacionalizadas, luego de la disminución que registró en agosto pasado. P.C. INEGI, IMCPMI, consumo privado Statoil podría perforar aguas profundas de México en 2018 Reuters I martes, 06 dic 2016 09:29 Oslo. Statoil podría empezar a perforar su primer pozo en la Cuenca Salina, frente a las costas de México, a partir del 2018 después de haber ganado contratos de exploración en el sector en asociación con BP y Total, informó este martes a Reuters un alto ejecutivo de la petrolera noruega. Las tres compañías ganaron el lunes contratos para explorar las áreas 1 y 3 de la Cuenca Salina, en la primera ronda de licitaciones para la explotación de hidrocarburos en aguas profundas, con el compromiso de perforar un pozo en cada bloque. "No diría que podremos hacerlo antes de 2018", dijo Tim Dodson, jefe de exploración de Statoil, cuando fue consultado sobre si la petrolera podrá empezar a perforar frente a las costas de México. "Necesitamos hacer un mapeo más detallado antes de decidir dónde perforar. Esta es verdaderamente un área fronteriza", declaró. P.C. sector energético, aguas profundas. Peso gana 15 centavos; se vende a 20.83 por dólar en bancos la Redacción y Notimex | martes, 06 dic 2016 08:07 Ciudad de México. El dólar libre, al inicio de la jornada cambiaria, se vende hasta en 20.83 pesos, 15 centavos menos respecto al cierre del lunes, y se compra en un mínimo de 19.95 en las principales sucursales bancarias de esta capital. Por su parte, el euro baja 24 centavos frente a su cotización previa, al ofrecerse en un precio máximo de 22.34 pesos, mientras que la libra esterlina se vende hasta a 26.46 pesos, y el yen a 0.207 pesos. De acuerdo con Banco Base, la moneda mexicana inicia la sesión con una apreciación de 0.84 por ciento o 17 centavos, al cotizar alrededor de 20.42 pesos por dólar. P.C. tipo de cambio Turismo extranjero gasta 135% más que turistas nacionales: BBVA Julio Reyna Quiroz | lunes, 05 dic 2016 21:08 Ciudad de México. Los turistas extranjeros gastan más del doble que los mexicanos cuando visitan destinos turísticos del país, de acuerdo con un estudio de BBVA Bancomer, acerca de las compras que realizaron tarjetahabientes en localidades inscritas en el programa federal Pueblos Mágicos. Con base en un seguimiento de pagos con tarjeta durante el segundo semestre del año pasado, el "ticket" medio de compra de visitantes extranjeros fue de 985 pesos en el pueblo mágico de Tulum, en Quintana Roo, mientras que de los nacionales se ubicó en 417 pesos, una diferencia de más de 135 por ciento. P.C. turismo Bajan reservas por cuarta semana consecutiva Notimex | martes, 06 dic 2016 10:46 Ciudad de México. El saldo de las reservas internacionales del país, al 2 de diciembre de este año, fue de 174 mil 64 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 14 millones de dólares, la cuarta consecutiva. El Banco de México (BdeM) informó que la disminución que registraron las reservas internacionales, del 28 de noviembre al 2 de diciembre, fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta señaló que al 2 de noviembre pasado las reservas internacionales acumulan una disminución de dos mil 671 millones de dólares, respecto al cierre de 2015, cuando se ubicaron en 176 mil 735 millones de dólares. P.C. Banco de México, El País China entra por primera vez en el mercado del petróleo mexicano SONIA CORONA reservas internacionales El petróleo mexicano se convirtió este lunes en uno de los más codiciados en el mundo. La cuarta subasta de contratos petroleros ha atraído a un buen puñado de empresas energéticas que pujaron por los yacimientos que el gobierno ha denominado " la joya de la Corona". El Estado ha concedido 8 de 10 contratos para explorar y extraer crudo en las aguas profundas del Golfo de México. Entre los ganadores estuvieron compañías como China Offshore Oil, ExxonMobil, British Petroleum, Total y Statoil. Además, ha logrado cerrar la primera alianza de la estatal Petróleos Mexicanos (Pemex) con la australiana BHP Billiton para extraer crudo en 2023. P.C. China, sector energético, aguas profundas, petróleo, economía mundial El gasto turístico se disparó en octubre El gasto realizado por los turistas que visitaron España en octubre se disparó. En conjunto, el desembolso de los extranjeros alcanzó ese mes los 7.305 millones de euros, lo que supone un incremento del 16,3% con respecto al mismo mes del año anterior. Pero no solo se trata de una subida impulsada por el mayor número de viajeros: el gasto medio por turista se situó en 1.023 euros en octubre, con un aumento anual del 4,8%, mientras que el gasto medio diario avanzó un 13,5% con respecto al mismo mes de 2015, hasta los 137 euros. P.C. turismo